

## Kakankemenag Pangandaran Siap Bersinergi dengan Pemda melalui Program Ngalabati

Anton Atong Sugandhi - [PANGANDARAN.INDONESIASATU.ID](http://PANGANDARAN.INDONESIASATU.ID)

Oct 21, 2022 - 10:13



PANGANDARAN JAWA BARAT - Kepala Kantor Kementerian Agama Kabupaten Pangandaran yang baru saja dilantik, H. Badruzaman menyatakan siap bersinergi dengan pemerintah daerah dalam menyukseskan program Ngaji Langsung Bareng Bupati 'Ngalabati'.

"Kemenag memiliki penyuluh agama islam non pns saja hampir 90 orang, belum lagi yang pns, InsyaAllah kami siap satu komando dengan Bapak Bupati

menyukseskan Ngalabati," ujarnya saat berikan sambutan pada Lepas Sambut Kakankemenag Kab Pangandaran, Sabtu (15/10/2022).

Badruzaman menegaskan betapa pentingnya kegiatan mengaji, karena akan menurunkan keberkahan. "Sehingga Pangandaran bukan saja lautan ilmu namun juga lautan keberkahan," ujarnya di IC Cijulang.

Melalui program Ngalabati, diharapkan tujuh program prioritas kemenag dapat terlaksana dan tersosialisasikan kepada masyarakat.

Ngalabati digagas oleh Presiden Indonesia Mengaji Coach Hidayat dengan menggandeng Bupati serta Kepala Kantor Kemenag Kab Pangandaran, dilaksanakan setiap Hari Selasa ba'da Subuh melalui aplikasi zoom meeting," Ujarnya.

Kegiatan Lepas Sambut Kakankemenag Kab Pangandaran yang juga digelar dalam rangka memperingati Maulid Nabi Muhammad SAW ini juga diisi dengan ceramah yang disampaikan oleh Kasi Bimas Islam H. Ujang Sutaryat. Serta pemberian cinderamata kepada H. Supriana yang mutasi sebagai Kakankemenag Kota Tasikmalaya.

Kegiatan Lepas Sambut dihadiri oleh Bupati Pangandaran H. Jeje Wiradinata beserta unsur Forkopimda, Kabid Pendidikan Madrasah Kanwil Kemenag Provinsi Jabar H. Asep Lukman Hakim, Ketua FKUB Kab Pangandaran KH. Dadang, Presiden Indonesia Mengaji Coach Hidayat beserta tim, Kakankemenag Kota Tasikmalaya H. Supriana, Kakankemenag Kota Banjar H. Hamzah Rukmana beserta jajarannya, Kasubbag TU dan para Kasi Kemenag Pangandaran, perwakilan MUI Pangandaran, para Kepala KUA dan madrasah, berbagai ormit dan mitra perbankan. (\*\*\*)